
   
 
 

 

Kleine Anfrage betreffend Asylunterkunft Schönau 

 

Aus der Bevölkerung gibt es Stimmen, welche über eine geplante Asylunterkunft im 

Gebiet Schönau in Cham Kenntnis haben. Da mir bisher weder vom Kanton Zug 

noch von der Einwohnergemeinde Cham entsprechende Informationen bekannt 

sind, stelle diesbezüglich einige Fragen: 

- Wie sieht der Terminplan aus, bis wann soll die neue Asylunterkunft 

bezugsbereit sein? 

- Handelt es sich um eine temporäre oder eine dauerhafte Unterkunft? 

- Welche Kapazität hat die geplante Unterkunft? 

- Für welche Personengruppen ist die neue Unterkunft vorgesehen (Frauen mit 

Kindern, Minderjährige, Einzelpersonen)? 

 

 

Weitere Fragen betreffend Zonen öffentliches Interesse, Bauen und Anlagen «ÖIB»: 

- Ist der Regierungsrat der Ansicht, dass Asylunterkünfte in der Zone «ÖIB» 

zulässig sind?  

Falls ja. Ist der Regierungsrat ebenfalls der Ansicht, dass preisgünstige 

Wohnungen ebenso im öffentlichen Interesse stehen und daher ebenfalls in 

der Zone ÖIB zulässig sind? 

 

 

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen. 
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